
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1141/17 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 14.06.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

mit dem Anbruch der neuen Badesaison ist in Erfurt-Stotternheim ein altes Problem wieder 

sichtbar geworden.  

Der Bahnübergang in Erfurt-Stotternheim besitzt in Richtung Strandbad bis heute keine separate 

Fußgängerführung. Seit Jahren besteht dadurch – vor allem während der Badesaison – eine 

erhöhte Unfallgefahr für Fußgänger und Radfahrer, die die Bahnlinie gemeinsam mit dem KFZ-

Verkehr kreuzen müssen.  

Bereits im Jahre 2008 beschloss der Stadtrat die Planung eines sicheren Bahnübergangs in Erfurt-

Stotternheim in Richtung Strandbad. Zusätzlich erkundigten wir uns damals nach der Umsetzung 

der Maßnahme (DS 000339/08 und DS 001121/08). Seitdem ist augenscheinlich nicht viel 

geschehen.     

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Wie ist der Planungsprozess zum sicheren Bahnübergang in Erfurt-Stotternheim in 

Richtung Strandbad damals verlaufen? 

2. Welche Hinderungsgründe haben die Umsetzung bis heute hinausgezögert?  

3. Wann wird der Bahnübergang realisiert? 

 

 

 

31.05.2017, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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